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Дипломная работа: 71 с., 9 рис., 30 табл., 50 источников, 4 прил.

ПРЕДПРИЯТИЕ, ОСНОВНЫЕ СРЕДСТВА, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, 
ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ФОНДООТДАЧА, ФОНОЕМКОСТЬ, РЕЗЕРВЫ, 
ИНТЕНСИФИКАЦИЯ, ОБНОВЛЕНИЕ

Объектом исследования являются основные средства филиала 
"Специализированное управление №138 ОАО "Строительный трест №2".

Предмет исследования -  рентабельность использования основных средств 
филиала "Специализированное управление №138 ОАО "Строительный трест №2".

Целью исследования является анализ эффективности использования 
основных средств малого (среднего) предприятия на примере филиала 
"Специализированное управление №138 ОАО "Строительный трест №2" и 
разработка путей ее повышения.

Методы исследования: аналитический, коэффициентный и статистический 
методы, факторный анализ.

В процессе выполнения работы проведены следующие исследования 
(разработки): изучены теоретические основы эффективности использования 
основных средств предприятия; проведен анализ эффективности использования 
основных средств филиала "СУ №138 ОАО "Строительный трест №2"; 
разработаны пути повышения рентабельности основных средств филиала "СУ 
№138 ОАО "Строительный трест №2".

Элементами практической значимости полученных результатов являются 
предложенные направления повышения эффективности использования основных 
средств ОАО "Строительный трест №2".

Областью возможного практического применения являются: ОАО
"Строительный трест №2" и другие аналогичные предприятия.

Студент -  дипломник подтверждает, что приведенный в дипломной работе 
расчетно-аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого 
процесса (разрабатываемого объекта), все заимствованные из литературных 
источников теоретические и методологические положения и концепции 
сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)
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Thesis. 71 pp., 9 pics, 30 tables, 50 sources, 4 appendices.

ENTERPRISE, FIXED ASSETS, PROFITABILITY, EFFICIENCY, RETURN 
ON ASSETS, SOUND INTENSITY, RESERVES, INTENSIFICATION, RENEWAL

The object of the study is the fixed assets of the branch "Specialized Department 
No. 138 of OJSC" Construction Trust No. 2 ".

The subject of the study is the profitability of using fixed assets of the branch 
"Specialized Department No. 138 of OJSC" Construction Trust No. 2 ".

The aim of the study is to analyze the effectiveness of the use of fixed assets of a 
small (medium) enterprise using the example of the branch "Specialized Administration 
No. 138 of OJSC" Construction Trust No. 2 "and develop ways to improve it.

Research methods: analytical, coefficient and statistical methods, factor analysis.
In the process of performing the work, the following studies (developments) were 

carried out: the theoretical foundations of the efficiency of using fixed assets of an 
enterprise were studied; an analysis of the efficiency of the use of fixed assets of the 
branch "SU No. 138 of OJSC "Construction Trust No. 2" was carried out; ways to 
increase the profitability of fixed assets of the branch "SU No. 138 of OJSC 
"Construction Trust No. 2" were developed.

The elements of the practical significance of the results obtained are the proposed 
directions for increasing the efficiency of using fixed assets of ОАО "Construction 
Trust No. 2".

The area of possible practical application are: OJSC "Construction Trust No. 2"
and other similar enterprises.

The graduate student confirms that the calculation and analytical material given 
in the thesis objectively reflects the state of the process under study (the object being 
developed), all theoretical and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary sources are accompanied by refeiences to theii authois.

(student's signature)
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